



SCM Carola coloca primera piedra de proyecto Ruta C-385 en Tierra Amarilla



La obra busca mejorar la conectividad de la comuna y aportar a la seguridad vial de las personas que habitan el sector Luis Uribe y la quebrada Meléndez.

Con la instalación simbólica de la primera piedra en la plaza Carmen Quinteros de Tierra Amarilla, Sociedad Contractual Minera Carola (SCM Carola) dio inicio oficial a las obras de mejoramiento y conservación de la Ruta C-385, un proyecto clave para optimizar la conectividad en la comuna. Los trabajos abarcan 1.600 metros, entre el sector Luis Uribe y la quebrada Meléndez.

Víctor Hugo Álvarez Ávalos, gerente general de SCM Carola, explicó en qué consiste la iniciativa.

“La construcción de este nuevo camino es parte del compromiso de nuestra compañía con los vecinos de Tierra Amarilla y busca mejorar el acceso para los residentes, quienes por años han solicitado su restauración. El

objetivo fundamental es potenciar la conectividad, permitir que los vecinos puedan transitar por una ruta segura y contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas que viven en este sector”, aseguró.

El proyecto contempla la pavimentación y bischofitado de la vía, la instalación de señaléticas, barreras metálicas de seguridad, demarcación del pavimento, construcción de veredas y soleras para optimizar el drenaje.

La ceremonia, realizada en conjunto con la Municipalidad de Tierra Amarilla, marcó el puntapié inicial de los trabajos y contó con la participación del alcalde de Tierra Amarilla, Cristóbal

Zúñiga; directivos de SCM Carola; representantes sindicales y trabajadores; el seremi de Minería, Juan Carlos Peña; concejales, además de dirigentes vecinales de distintos barrios de la comuna.

El alcalde Cristóbal Zúñiga valoró el aporte de la compañía.

“Actualmente, este camino representa un problema para cientos de familias, ya que se encuentra en muy malas condiciones, sin veredas y expuestos a polución por el paso constante de vehículos. Con esta obra, eso se va a solucionar. Las personas podrán vivir mejor y tener una mejor calidad de vida. Sin duda, es un gran aporte de SCM Carola y un sueño que se cumple para todos los

vecinos y vecinas del sector”, destacó.

Las dirigentes vecinales también valoraron la iniciativa. Lila Campos, presidenta de la Unión Comunal de Tierra Amarilla, expresó:

“Este proyecto es anhelado por toda la comunidad y estamos muy agradecidos de SCM Carola, porque trabajan constantemente con nosotros y son parte activa de las iniciativas para mejorar y herosear Tierra Amarilla”.

En tanto, Olga Aravena, presidenta de la Junta de Vecinos de Luis Uribe y Potrerillos, agregó:

“Este proyecto es excelente. Lo veníamos esperando desde hace muchos años, porque realmente necesitábamos que se asfaltara, ya que los vecinos nos ahogábamos en polvo. Ahora, gracias a SCM Carola, esto se hizo realidad. Estoy muy contenta y agradecida, porque este sueño por fin se concretó”, afirmó.

La ejecución de este proyecto forma parte de los compromisos ambientales y sociales asumidos por SCM Carola, orientados a contribuir al desarrollo sostenible de la comuna y a la conectividad de Tierra Amarilla.

